



Armenien - im Schatten des Ararat

Diese einwöchige Studienreise führt Sie in den Kaukasus, an die „Wiege des Christentums“. Sie sehen die wichtigsten Sehenswürdigkeiten, aufregend schöne Landschaften und erhalten einen interessanten Einblick in die Kultur Armeniens, das im Jahr 301 als erster Staat das Christentum offiziell einführte. Mittelalterliche Kirchen und Klöster, sowie der Anblick des Ararat werden Sie faszinieren.

1. Tag: Wien/München - Jerewan

Linienflug von Wien oder München nach Jerewan.

2. Tag: Jerewan A

Nach Ankunft Transfer zum Hotel. Zeit zum Erholen. Gegen Mittag Rundfahrt in der armenischen Hauptstadt: Kathedrale „Grigor Lusavoritsch“, die im Jahre 2001 zum 1700. Jahrestag der Christianisierung Armeniens eingeweiht wurde. Vorbei am Radio „Eriwan“ Fahrt zur Kaskade mit herrlichem Blick auf die Stadt. Anschließend Besuch und Führung im Historischen Museum*. Abendessen und Übernachtung in Jerewan.

3. Tag: Etschmiadzin FA

Vorbei am Dorf Mussa Ler, in dem die Überlebenden des durch Franz Werfel berühmt gewordenen Mussa Dagh angesiedelt wurden - nach Etschmiadzin, dem Sitz des armenischen Katholikos und dem religiösen Zentrum des armenischen Volkes. Besichtigung der Hauptkathedrale und Gelegenheit dem Gottesdienst beizuwohnen. Besichtigung der Kirchen Surb Hripsimé und Surb Gajané (beide 7. Jh.), Meisterwerke der klassischen armenischen Baukunst. Weiter zur imposanten Ruine der ersten armenischen Rundkirche Zvartnoz*. Rückfahrt und Freizeit zum Besuch des Flohmarktes von Jerewan (hübsche Souvenirs). Dann Besuch der Genozidgedenkstätte von Tsitsernakaberd. Abendessen und Übernachtung in Jerewan.

4. Tag: Aragaz - Aschtarak - Alaverdi FMA

Fahrt durch karge Landschaft auf 2.300 m Höhe zur „un-einnehmbaren“ Festung Amberd (7. Jh.) am Fuße des Aragaz (4.096 m, höchster Berg Armeniens) - Besichtigung des an der Kasach-Schlucht gelegenen Klosters Saghmosavank (13. Jh.). Mittagessen in einem Privathaus

in Aschtarak, wo für Sie das armenische Fladenbrot „Lavash“ gebacken wird. Anschließend Besichtigung einer der ältesten Kirchen Armeniens Karmravor (7. Jh.) - Halt im Jessiden-Dorf Rja Taza (Friedhof) und Weiterfahrt über den Spitakpass nach Norden. Hotelbezug für zwei Nächte in Alaverdi und Abendessen.

5. Tag: Odzun - Haghpata - Alaverdi FMA

Fahrt zum Kloster Odzun (Basilika aus dem 6. Jh.) und weiter zum Kloster Sanahin (Weltkulturerbe) - Mittagessen in Alaverdi (bekannt für seine Grillspezialitäten) - Wanderung, Gehzeit ca. 2 Stunden, zum Kloster Haghpata (Weltkulturerbe). Abendessen.

6. Tag: Dilijan - Sevaneesee - Jerewan FM

Vom Parz-See, einer blauen von Wäldern umrahmten Perle wandern Sie rund 3 Stunden nach Goshavank, zunächst durch einen dichten Wald, der sich aber bald lichtet und herrliche Blicke auf die umgebenden Bergketten erlaubt. Besichtigung des Klosters mit dem wunderschönen Kreuzstein. Weiter zum malerisch im Hochgebirge gelegenen Sevaneesee, der „blauen Perle Armeniens“, Mittagessen, Besuch des Sevanklosters (9. Jh.) auf der Halbinsel, die einst eine Insel war und als Verbannungsort des armenischen Adels diente. Weiterfahrt nach Jerewan.

7. Tag: Im Schatten des Ararat FA

Fahrt nach Chor Virap, wo Gregor, der Erleuchter in einer tiefen Grube gefangen gehalten wurde, bevor er zum Missionar Armeniens wurde. Einzigartiger Ausblick auf den jenseits der türkischen Grenze gelegenen heiligen Berg der Armenier, den Ararat. Weiter über Areni zum in einer Schlucht gelegenen Kloster Noravank (12.-14. Jh.). Abendessen und Übernachtung in Jerewan.

8. Tag: Garni - Geghard FA

Wanderung in der Garni-Schlucht und Besichtigung der Basaltsteinformationen, die einer großen Orgel ähnlich sind. Gehzeit ca. 1,5 Stunden. Nach der Besichtigung des hellenistischen Tempels Garni* Weiterfahrt zum Höhlenkloster Geghard, das zu den schönsten Klöstern im Kaukasus zählt und zum UNESCO Welberbe gehört. Rückfahrt nach Jerewan und Führung im Matenadaran*, eine der größten und wertvollsten Handschriftensammlungen der Erde. Abendessen und Übernachtung in Jerewan.

9. Tag: Jerewan - Wien/München

Am frühen Morgen Transfer zum Flughafen von Jerewan und Rückflug nach Wien oder München.

Anmerkung:

Reisekombination Armenien & Georgien möglich!

TERMINE & PREISE

Wöchentlich jeweils am Samstag
vom 01.01. - 31.12. ab € 1.690,-
EZ-Zustlag: € 295,-

LEISTUNGEN

- Linienflug mit AUSTRIA/Aeroflot, eventuell andere Fluggesellschaften, Touristenklasse
- Flughafensteuern, Sicherheitsgeb., Treibstoffzuschlag
- Alle Transfers im Zielland
- Rundreise gemäß Programm in Fahrzeugen landesüblichen Standards
- Unterbringung in guten 3*-Hotels landesüblicher Kategorie, Doppelzimmerbasis
- Verpflegung gemäß Programm
- Eintritte lt. Programm mit * gekennzeichnet
- Örtliche qualifizierte deutschspr. Reiseführung
- Informationsmaterial
- Kundengeldabsicherung durch Bankgarantie

Nicht im Preis inkludiert:

Visagebühren, Versicherungen, Getränke und nicht erwähnte Mahlzeiten, Trinkgelder, pers. Ausgaben
Mindestteilnehmerzahl: 2 Pers., max. 8 Pers.

